

La CTC met l'accent sur l'importance particulière que revêt cette année la célébration du premier mai



La Havane, 29 avril (RHC).- Le Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento a mis l'accent sur l'importance que revêt cette année pour les Cubains la célébration de la Journée Internationale des Travailleurs le 1er mai.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse il a signalé :

« Nous arrivons en premier lieu à cette journée avec la motivation que constitue le fait d'avoir dans notre patrie les 5. C'est une bataille que nous avons gagnée sur le plan politique, idéologique et aussi sur le plan de la dignité de notre peuple.

En second lieu, nous arrivons à cette journée après avoir réalisé un important effort de mobilisation pour impulser les principaux programmes de développement économique de notre pays.

Nous voulons construire un socialisme prospère et durable et cela doit aboutir à la création de suffisamment de richesses pour satisfaire les besoins matériels de notre peuple y compris les salaires. Les richesses créées permettent de couvrir les grosses dépenses sociales que fait notre pays.

On peut seulement obtenir une croissance économique de 4% dans la pratique, au sein des collectifs ouvriers, ce sont les travailleurs qui la rendent possible. C'est pourquoi notre centrale syndicale et ses syndicats ont une très grande responsabilité.

Nous arrivons aussi à ce 1er mai dans un contexte international marqué par la reconnaissance de l'échec de la politique étasunienne de blocus, menée depuis plus de 50 ans contre notre pays.

Nous arrivons aussi au 1er mai conscients du fait que cela fait 15 ans, le camarade Fidel Castro a exprimé sur cette même place, le concept de Révolution . C'est un concept pour le présent et pour l'avenir car il nous indique des prémisses sur lesquelles nous, les Cubains, nous devons continuer à travailler afin de perfectionner notre projet social socialiste. Donc le 1er mai sera un jour de fête, de joie, mais ce sera aussi un jour d'un grand engagement révolutionnaire au cours duquel la classe ouvrière cubaine exprimera son appui majoritaire à Fidel, à Raúl et à la Révolution ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54325-la-ctc-met-laccent-sur-limportance-particuliere-que-revet-cette-annee-la-celebration-du-premier-mai>



Radio Habana Cuba